

Rubrique nécrologique

QUEVILLON-DEMERS Délia 1916 - 2008

Au Foyer Ste-Anne de Mont-Laurier, le 5 mars 2008, est décédée Madame Délia Quevillon-Demers, à l'âge de 92 ans. Elle fut prédécédée de son époux, Feu Rosaire Demers et de ses deux enfants Georges-Marie (Jacqueline Thibault) et Odette (Richard Bourgault).

Elle laisse dans le deuil ses enfants : Gaétan (Jocelyne Lussier), Mario (Carolle Lavigne), Ginette (Jean-Pierre Bissonnette) et Céline (Normand Gagnon) ainsi que plusieurs petits-enfants et arrière-petits-enfants. Madame Quevillon-Demers laisse également dans le deuil ses sœurs Liliane et Marie-Jeanne et son frère Omer ainsi que plusieurs cousins(es), neveux, nièces et amis(es).

Madame Quevillon-Demers fut exposée au salon de la Coopérative Funéraire Brunet le 11 mars dernier et une célébration de prières eu lieu le même soir. L'inhumation aura lieu à une date ultérieure.

Des dons au Comité des résidents du CHSLD de Mont-Laurier serait grandement apprécié. La direction des funérailles a été confiée à la Coopérative Brunet, 632 de La Madone, Mont-Laurier, 819-623-6232

Le Choix d'Antoine-Labelle, Mont-Laurier, 14 mars 2008